Une auteure belge à JDA

Lieve JORIS, auteure belge qui vend ses livres dans la plupart des pays du monde, est venue rencontrer les élèves de la classe de 3^{ème} D dans le cadre de « M'auteurs », organisé par Nova Villa. Lieve JORIS, qui habite à Amsterdam, parle français couramment et a lu quelques extraits de son livre « Danse du léopard », qu'elle a écrit en République démocratique du Congo (ex Congo belge) où elle a séjourné plusieurs fois quelques mois (en tout 6 ans).

Fort de très nombreux témoignages, ce livre retrace la vie d'un pays instable où sous MOBUTU comme sous KALIBA les tensions sont permanentes, les pillages constants et où il faut débourser 200 000 zaïres pour payer un repas...

Le Congo est un des plus grands pays d'Afrique, riche de mines d'or, de cobalt, de diamants mais qui n'a jamais su en profiter pour se développer tant au niveau des transports que des communications, des écoles...

Lieve JORIS laisse la parole aux Congolais, raconte même une scène assez incroyable d'un procès militaire après le renversement de MOBUTU.

Après la Syrie et la Chine notamment, elle s'est sentie prête pour écrire une autobiographie (<u>Fonny</u>, éditions Acte Sud), style qu'étudient actuellement les élèves de la classe de 3^{ème} D. Ce n'est pas forcément plus difficile selon elle, mais il faut que ce soit le bon moment : « écrire mes autres livres, vivre dans beaucoup de pays différents m'ont aidée pour cela. »

Une belle rencontre en tout cas pour les collégiens qui en feront le compte-rendu oral.

Guillaume FLATET, professeur de lettres

